



Im Wintersemester 2014/2015 führe ich das Seminar

Informationstechnologie und Strafrecht

durch. Dabei wird es darum gehen, ob das Strafrecht den durch die informationstechnologische Entwicklung bedingten Herausforderungen begegnen kann. Beispielhaft seien hier der strafrechtliche Schutz gegen die Möglichkeiten einer allumfassenden Überwachung und Speicherung von Informationen, die strafrechtliche Haftung für Fehler „autonomer“ Maschinen (wie Drohnen oder Autos) ebenso genannt wie die Frage, ob ein ausreichender strafrechtlicher Schutz zur Bekämpfung solcher Phänomene wie Cybermobbing besteht.

Das Seminar wird als Blockseminar durchgeführt. Interessierte können sich ab sofort im Sekretariat des Lehrstuhls bei Frau Elci (elci@jurs.uni-heidelberg.de, 06221/54-7478, Juristische Fakultät, 3. OG, Raum 327) bis Freitag, den 25.07.2014 unverbindlich anmelden. Eine Vorbesprechung mit der verbindlichen Ausgabe der Seminarthemen findet dann für die angemeldeten Teilnehmer am 01.08.2014 statt.

gez. PD Dr. Kai Cornelius, LL.M.